

Antrag an die
Bezirksvertretung Wien-Donaustadt
in der Sitzung am 18.03.2020

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen, dass die zuständigen Stellen der Stadt Wien dafür Sorge tragen, dass in der Mühlgrundgasse das Bankett ausgebessert wird.

Begründung

Wunsch der Bevölkerung.

In der Mühlgrundgasse wurden 10 neue Stiegen mit zu wenig Tiefgaragenplätzen errichtet. Ein Teil der Anrainer steht daher am Bankett nach der neu errichteten Wohausanlage. Bei starken Regenfällen steht das Wasser so tief, dass man nicht aussteigen kann.

Robert PODANY
Bezirksrat

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.
Klubobmann